

Das Thema Nachhaltigkeit ist nicht irgendein Trend. Nachhaltigkeit ist von absolut hoher Bedeutung, wenn wir über die Zukunft sprechen. Auf Messen wird ein Teil der Zukunft gezeigt, so auch auf der Heimtextil in Frankfurt.

Leadin

Das Thema Nachhaltigkeit ist nicht irgendein Trend. Nachhaltigkeit ist von absolut hoher Bedeutung, wenn wir über die Zukunft sprechen. Auf Messen wird ein Teil der Zukunft gezeigt, so auch auf der Heimtextil in Frankfurt.

Brigitte Zietlow arbeitet im Bundesumweltamt als wissenschaftliche Mitarbeiterin, zuständig für den Bereich Textilindustrie. Auf der Heimtextil stellt sie unter anderem den Blauen Engel vor.

O-Ton

Wer mit dem Blauen Engel zertifiziert werden möchte, und das möchten viele, muss bestimmte Kriterien erfüllen.

O-Ton

Susanne Pass ist für den Verein Dialog Textil Bekleidung auf die internationale Leitmesse gekommen. Der Verein schult u.a. Textil-Hersteller.

O-Ton

Willi Bogner hat den Verein gegründet. Nachhaltigkeit hat schon immer eine große Rolle gespielt.

O-Ton

Beratung ist oftmals das eine, die Praxis das andere. Florian Müller vom Teppichhersteller Otto Golze mit Praxisbeispielen zum Thema Nachhaltigkeit.

O-Ton

Und wie wichtig den Herstellern und Besucher:innen Nachhaltigkeit ist, sieht man am Interesse an dem Thema und das ist enorm hoch. Denn klar ist, die Zukunft hängt davon ab, was wir heute tun.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Frankfurt